

Datum 30. März 2013

Uf u dervo – Entdecke die Schweiz

Eringer: Die schönsten Kühe Europas zeigen was sie drauf haben

von Marianne Berna

Inhalt

Gerade ist wieder die Saison der Ringkuhkämpfe im Wallis losgegangen.

Klein, schwarz und enorm charakterstark stellen die Eringerkühe in der Arena eine soziale Rangordnung auf. Ganz ohne Blut, und mit einer stetig wachsenden Fangemeinde.

Bis Mitte Mai gibt es jetzt wieder jedes Wochenende Ringkuhkämpfe irgendwo im Wallis. Mit viel Gebimmel, Muhen, mit Würsten, Raclette und natürlich Wein. Ein Volksfest ohne Folklorekitsch, und eine Offenbarung für alle, die Kühe für schwerfällig, überzüchtet und ein bisschen blöd gehalten haben.

Anreise

In zwei bis drei Stunden ist man aus dem ganzen Land in Visp. Von da ev. nach Sion, mit Postauto ins jeweilige Dorf. Letzter Zug Sion-Basel 20.55h, letzter Zug Sion-Zürich 21.55h.

Verpflegung

Grosses Bistrotzelt mit leckeren Würsten und Schnitzeln, Sandwiches, etc. Diverse Raclette-Stände und ein bestfrequentiertes Getränkezelt.

Unterkunft: Auf den meisten Campingplätzen im Wallis gibt es Bungalows, Zelte und / oder Wohnwagen günstig zu mieten. Als Tourismusregion verfügt das Wallis natürlich auch über viele Hotels aller Kategorien.

Spezielles

Dörfliche Atmosphäre, man kennt sich. Deutschschweizer werden staunend, aber freudig begrüsst. Ideal auch für Kinder.

Wer es gern bequem hat, nimmt Klappstühle mit. Bei kühlem Wetter und höheren Lagen (Les Haudères, Orsières) warme Kleider; die Zeit vergeht im Flug und die Biese dringt bis in die Knochen. Daten Frühling 2013:

- 1. April: Raron-Goler bei Visp
- 7. April: Raron-Goler bei Visp
- 14. April: Grimisuat ob Sion
- 20./21. April: Orsières, Val Ferret
- 28. April: Les Haudères, Val d'Hérens
- 4./5. Mai: Finale Aproz b. Sion

Links

<http://www.evzg-visp-brig.ch/aktuell/ringkuhkampfe-2013.pdf>
<http://www.kampfderkoeniginnen.ch/index.html>
www.valais.ch/de/index.cfm